
浜松市生活支援体制づくり協議体（第２層、新津圏域） 第４回会議 議事録 
 
開催日時 令和３年２月２４日（水）９時３０分から１１時００分まで 
参 加 者 委員：10 名、地区民児協副会長：2 名、遠鉄ストア：3 名、関係機関：8 名 
場 所 可美協働センター ホール 
内 容 1. 開会 

 
２．会長挨拶 
 
３．協議内容 
テーマ：地域で利用できる企業のサービスについて知ろう （買い物） 
①地元企業よりサービスについて情報提供 
■株式会社 遠鉄ストア 
販売促進部 部長兼営業企画課長より、パワーポイントを用いて、無料送迎バス、 
ネットスーパー（撤退）、とくし丸について情報提供いただいた。 

＜質疑応答＞ 
・遠鉄ストアの OB や社員などがとくし丸の販売パートナーになる可能性はあるか？ 
→可能性がないということはないが、企業が販売パートナーをして上手くいかな 
かった事例がある。どうしても販売パートナーが見つからない場合については 
社員が対応することもあり得るが、基本的にはまず販売パートナーの募集に取り 
組みたい。 

・とくし丸の利用については、山間地での依頼が多いのではないか？ 
  →山間地・都市部にかかわらず依頼があり、買い物に困っている人はどこの地域に 
   もいる。 
  
【株式会社 杏林堂薬局】 

  とくし丸、ネットスーパー、配送サービス等、杏林堂から情報提供を受けた内容に 
ついて、市社協職員より説明。 

 
②訪問した活動の様子について 
 生活支援コーディネーターより訪問した地区の活動について報告。 
 ■新津地区：ひとり歩き高齢者発見対応訓練 
  ※訓練について、主催の地域包括支援センター新津職員より説明。 

他地域で行われている訓練では、声かけだけでなく、発見から保護までの流れを

より実践的に取り組んでいる事例もある。そうした事例も踏まえて今後の内容も

考えてきたい。 
 
 



 ■可美地区：シニアクラブ天真会 
  ※活動の概要や取り組みについてシニアクラブ天真会の会長よりお話いただいた。 
  ＜シニアクラブ天真会について＞ 
  ・会員 50 名（平均年齢…81.8 歳） 

・5 部…グラウンドゴルフ：20 名、輪投げ：18 名、カラオケ：5 名、 
日本舞踊：5 名、ゴルフ：18 名 

   ※月１回理事会を開き、各部（上記）の活動状況の報告などをしている。 
  ・趣味の活動だけでなく、公民館の草取りや掃除などの社会活動もしている。 
  ・現状、会員が減少しており、会員を増やして活動を継続していくことが今後の 

課題。1/28（木）の関係機関連絡会に出席したが、そのときの講演の内容が会員 
募集をするにあたり参考になった。それを今後の取り組みに生かしていきたい。 
シニアクラブが社会活動をしていることで興味をもつ人もいると考えられるた 
め、PR のためにも天真会のユニフォームを作ることを考えている。 

・老人施設へ寄付するため、天真会のメンバーが布小物を作った。コロナ影響で 
施設にはなかなか入れないため、コロナが収まったら寄付したいと思っている。 

  ・理事会で可新協議体会議についても報告をしている。  
 
■新津地区：新津地区生活支援体制づくり協議会 
 ※会議の概要や取り組みについて、新津地区生活支援体制づくり協議会の会長より 

お話いただいた。 
＜新津地区生活支援体制づくり協議会について＞ 
・新津地区の生活のしづらさの改善を目的に開催しており、今年で３年目。 
・地区社協、自治会、民児協、地域問題対策委員会、シニアクラブが出席し、オブ 
ザーバーとして地域包括支援センター新津職員、協働センター職員、市社協職員が 
参加している。 

 ・現在は、“地区社協の支部長（前自治会長がなる）の役割”についてと“町ボラ” 
（住民アンケートで集まったボランティア希望者の対応等）について協議を進めて 
いる。買い物支援についても検討しており、新津地区にある施設に送迎車と運転手 
を提供してもらえないか交渉した。交渉の結果は、車の貸出は可能だが、運転手は 
送迎の時間のみの勤務のため、提供することは難しいということだった。今後も 
買い物支援についてはできる方法を検討していく。 

 
４．来年度の協議体会議について 
 高齢者に関わりの深い民生委員・シニアクラブ等から地域の高齢者の状況を聞き取り 
地域の高齢者のニーズを具体的にしていく。 
・開催回数：年 4 回を予定する。 
・第１回目の会議の開催日程 

5 月 26 日（水）9：30～11：00 新津協働センター2 階 ホール 



 
５．連絡事項 
・遠鉄ストアの資料がほしい方は会議終了後に受付で配布します。 

 
６．閉会  副会長より閉会の言葉 
 

今 後 の 
見通し等 

高齢者に関わりの深い民生委員・シニアクラブ等から地域の高齢者の状況を聞き取り、 
地域の高齢者のニーズを具体的にしていく。 

 
 


